

# Con este, son tres vuelos los que llegan al país: Pese a estar deportado, imputado por robo a secretaria de Seguridad de EE.UU no fue enviado a Chile

La PDI anoche estaba a cargo de recibir a 15 personas en un operativo que esperan que se realice periódicamente. El viaje incluiría a Cristián Montecinos, pero este no abordó el avión.

LORENA CRUZAT

El tercer vuelo con chilenos deportados de Estados Unidos esperaba recibir anoche la Policía de Investigaciones (PDI) en el aeropuerto de Pudahuel.

Así se tenía previsto por los equipos reforzados que iban a controlar la legalidad de la documentación de 15 personas que incluían a un imputado por el robo de la cartera de la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem. Se trata de Cristián Montecinos, arrestado en Miami por el delito de robo de un bolso marca Gucci, con US\$ 3 mil en su interior, según detallaron medios locales. No obstante, el imputado no fue incluido en este vuelo, pese a encontrarse en calidad de deportado.

Las personas que sí abordaron el avión fueron deportadas por otras supuestas irregularidades relacionadas con su documentación. Hechos que iba a verificar anoche la PDI en el aeropuerto con el control de los mismos.

## Nueva política migratoria

En la institución explicaron que se espera que todos los meses se realicen este tipo de viajes en el marco de la política establecida en Estados Unidos para migrantes.

Hasta ahora, 87 chilenos han sido deportados en los dos vuelos que el gobierno del Presidente Donald Trump ha despachado hasta antes de anoche a Santiago.



Antecedentes penales y presuntos delitos cometidos en el extranjero sustentaron la expulsión de connacionales en EE.UU.

## VUELOS

**Con el tercer vuelo, serían más de un centenar los chilenos deportados por Estados Unidos.**

El primer avión llegó en la madrugada del viernes 23 de mayo con 44 connacionales, en su mayoría personas que vivían en Estados Unidos sin contar con permisos de permanencia en regla.

El segundo arribó la madrugada del viernes 6 de junio, con otros 43 chilenos.

## Clave, registro biométrico

Para los controles de chilenos y extranjeros, la PDI ocupa tecnología de registro biométrico de personas.

Y en ese marco también se robustece el sistema, dada la irrupción de ciudadanos de otros países. Sobre todo por el cambio que generaron en el ambiente delictual de Chile.

El director de la PDI, Eduardo Cerna, abordó ayer el tema. Y dijo que "estamos realizando 9 fiscalizaciones mensuales por región y otras masivas a nivel nacional, con tecnología avanzada ABIS y SIG, que permiten el registro biométrico y son un primer paso para el enrolamiento de las personas que están en el país. Vamos a reforzar esta política preventiva en los próximos meses".

También destacó que existe un importante trabajo en terreno para el control del tráfico de drogas, armas y el control migratorio.